



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



26-01-22

## **VISITA EL MICROSITIO DEL IECM SOBRE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO ENCHULA TU COLONIA PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2022**

**SIGUENOS EN TWITTER: [@IECM](#); [@CIUDADANOS UNI2](#)**

**SIGUENOS EN FACEBOOK: [Instituto Electoral DF](#); [CIUDADAN@s UNI2](#)**

## **VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO**

**Reino Unido ya no exigirá prueba de Covid-19 ni cuarentena a mexicanos vacunados**

**SIGUENOS EN TWITTER: [@VotoChilango](#)**

**SIGUENOS EN FACEBOOK: [VotoChilango](#)**

## **TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA**

### **TEMAS ELECTORALES**

El ex abanderado a la gubernatura de Durango en 2016, el priista Esteban Villegas, será candidato al mismo cargo este año por la coalición Va por Durango (PRI-PAN-PRD). La oficina del precandidato dio a conocer que el priista resultó triunfador de la encuesta registrada por la coalición. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

Patricia Flores Elizondo, precandidata a la gubernatura de Durango por Movimiento Ciudadano para las elecciones de junio del 2022, recalcó que es tiempo de una política diferente y asegura que tienen ventaja al participar como partido único y no en coalición. "Es momento que en Durango nos demos cuenta de las personas. Las opciones que hay afuera son de un mismo grupo político que presenta diferente color. En Durango el 50 por ciento de la población es de 27 años para abajo. La política de atrás ya no sirve", opinó. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)

El partido Morena solicitó una prórroga para poder encontrar la documentación relacionada con el proceso interno de selección del candidato a la gubernatura de Oaxaca, en especial los relacionados con las encuestas realizadas por el partido político sobre el reconocimiento de los aspirantes. Fue Alberto Esteva Salinas, uno de los 18 aspirantes a la candidatura de Morena en Oaxaca, quien exhibió la respuesta de la Comisión de Transparencia del partido político, donde dice que se encuentra en "búsqueda" de dicha información. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

### **LEGISLATIVO**

El coordinador de los senadores del PAN, Julen Rementeria, manifestó que en la reunión plenaria de su bancada -efectuada en Tampico, Tamaulipas, a la que asistió el presidente del CEN del blanquiazul, Marko Cortés-, se acordó que las reformas constitucionales del presidente Andrés Manuel López Obrador, en materia de electricidad, Guardia Nacional y sistema electoral, no tendrán el respaldo de los panistas "si no se modifican". (Jornada.com.mx) [Se anexa nota](#)

### **CIUDAD**

Este miércoles es el último día de vacunación contra el covid-19 para las personas de 50 a 59 años en la Ciudad de México. Desde la semana pasada los mayores de 50 años se han presentado en 10 sedes, entre las que destacan: Ciudad Deportiva, Palacio de los Deportes, Ciudad Universitaria y el deportivo Villa Milpa Alta. (Excélsior Online) [Se anexa nota](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, recibió su dosis de refuerzo contra el Covid-19 en el Instituto Nacional de Medicina Genómica, en la alcaldía Tlalpan. En el último día para la aplicación de la tercera dosis para adultos de 50 a 59 años de edad, Sheinbaum Pardo, acompañada con su pareja Jesús María Tarriba Unger, doctor en Ciencia Física por la UNAM, se vacunó con el biológico de AstraZeneca. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

La Alcaldía Venustiano Carranza destinará 6 millones 500 mil pesos para entregar tarjetas con mil 625 pesos destinadas a pagar tratamientos post Covid-19, informó en la *Gaceta Oficial*. "Para reducir los estragos provocados por la pandemia, ha decidido implementar la acción social de atención en la unidad de salud médica y post Covid-19, a fin de contribuir a la rehabilitación de personas sobrevivientes del Covid", indicó. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

## NACIONAL

Luego que un juez frenó la venta de Banamex hasta que se resuelva un juicio que enfrenta con Oceanografía, quien reclama un adeuda por cinco mil 200 millones de dólares, el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que su gobierno ayudará a facilitar trámites para su venta y señaló que, si es necesario, solicitará la intervención del Poder Judicial con el objetivo de que se resuelva. Ante la llegada de la nueva variante ómicron, el presidente anunció que se reforzarán las Brigadas Correcaminos en el país para llegar a las comunidades más apartadas y vacunar a la población contra Covid-19, sobre todo en los estados de Chiapas, Guerrero y Oaxaca. Antes de dar paso a la exposición de propuestas de cinco candidatos a secretario general del Sindicato de Pemex, López Obrador hizo un llamado a los trabajadores petroleros a votar libremente y en secreto. AMLO pidió que en el caso del asesinato de la periodista Lourdes Maldonado no haya politiquería, porque no habrá impunidad en la investigación que se realiza para esclarecer dicho crimen. Aseguró que no reconsiderara su propuesta de Pedro Salmerón Sanginés como nuevo embajador de México en Panamá por la campaña que hay en contra del historiador, que, guardando las proporciones, es similar a cuando los conservadores se opusieron a que Rosario Piedra fuera presidenta de la CNDH. (El Universal.com) [Se anexan notas](#)

Un día después de que el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, se reuniera en Palacio Nacional con el presidente Andrés Manuel López Obrador, el Ejército envió a mil 500 efectivos más a la entidad. Los soldados se integrarán a las comandancias de la 12 Región Militar y la 16 Zona Militar, como parte de la Fuerza de Tarea Conjunta México, desplegada en el marco del Plan Nacional de Paz y Seguridad 2018-2024. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

El presidente de la Coparmex, José Medina Mora y el titular de la UIF, Pablo Gómez Álvarez, sostuvieron una reunión con el objetivo de fortalecer las estrategias que permitan a las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (Mipymes) prevenir cualquier acto relacionado con el lavado de dinero en el país. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)

Al estimar que la prisión preventiva dictada a Emilio Lozoya viola su derecho a la legalidad, un tribunal federal ordenó a un juez de control resolver de nueva cuenta si el ex director de Pemex debe o no continuar sujeto a la prisión preventiva justificada por el caso Odebrecht. Por instrucciones de Isabel Porras Odriozola, Magistrada titular del Tercer Tribunal Unitario Penal de la Ciudad de México, este miércoles a las 13:30 horas se llevará a cabo la audiencia en la que se definirá si el ex director de Pemex continúa o abandona el Reclusorio Norte. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Un ministro de la SCJN propondrá declarar que la prisión preventiva de oficio sí puede terminar luego de que exceda los dos años de duración y ser sustituida por otra medida. El ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá presentará un proyecto a la Primera Sala en el que establece que para modificar la prisión preventiva de oficio se debe analizar la complejidad del asunto, la actividad procesal del imputado y la conducta de las autoridades. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

La recuperación de las ventas al menudeo avanzó durante noviembre del año pasado a pesar de la inflación, impulsada por la campaña de “El Buen Fin” y el comercio por internet. De esta forma ligó cuatro alzas consecutivas, de acuerdo con los datos publicados por el INEGI. Los ingresos reales por suministro de bienes y servicios de las empresas comerciales al por menor presentaron un aumento mensual de 0.9% durante el penúltimo mes de 2021, su incremento mensual más importante desde marzo del año pasado. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

## INTERNACIONAL

El mundo registró 21 millones de nuevos casos de coronavirus la semana pasada, el peor dato semanal desde el inicio de la pandemia, dijo la OMS. La cifra de decesos se mantuvo casi inalterable, en más de 50 mil. En su evaluación semanal de la pandemia, publicada el martes en la noche, la agencia de salud de Naciones Unidas dijo que el número de casos de covid-19 subió en un 5 por ciento y que el ritmo de expansión parece estar frenándose: solo en la mitad de las regiones aumentaron los positivos. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)

El primer ministro británico, Boris Johnson, rechazó las peticiones de la oposición para que dimita y rehusó responder a preguntas sobre el escándalo por las fiestas en Downing Street durante la pandemia, con la justificación de que ya hay una investigación policial en marcha. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

--ooOOOoo—